

viernes, 05 de febrero de 2010

“El Congreso no se debe afectar por algunas personas”

El 2009 fue un año lleno de escándalos en los que se vieron involucrados muchos congresistas, sin embargo esto no tiene por qué afectar la imagen de una institución como el Congreso de la República, pues se trata sólo de un grupo de malos legisladores. Así opinó el parlamentario de Acción Popular Víctor Andrés García Belaunde, quien además se mostró a favor de la renovación por mitades pero con una nueva fórmula presentada por su bancada.

–Este 2009 ha estado marcado por escándalos en el Congreso, ¿cómo parar esto?

Hay que reformar las leyes electorales para elegir a los mejores, en primer lugar, en segundo lugar creo que la Comisión de Ética tiene que ser más drástica a pesar de que está muy bien presidida por Martha Hildebrandt y, finalmente, no debería haber esta solidaridad absurda de algunas bancadas con algunos de sus miembros.

–¿Cómo cuál bancada?

Por ejemplo el APRA blindo a muchos de sus miembros cuando se sabe que han cometido faltas muy graves.

–Pero la imagen del Congreso se ve afectada...

Las personas que delinquen y cometen este tipo de actos no deben afectar al Congreso como institución, de la misma manera que el espía Víctor Ariza no afecta la buena imagen que tenemos de la Fuerza Aérea. Yo lo que plantearía es que se identifique claramente a los dueños de estas inconductas y a ellos se les señale, pero la institución como tal es ajena a la conducta de sus miembros.

–¿Qué temas deben tener prioridad para este último año y medio de este Parlamento?

Son muchos. Por ejemplo, la segunda votación para la renovación del BCR, es una cosa elemental y estamos ya en la segunda votación. Después, el voto facultativo es también muy importante, hay un proyecto de Acción Popular ahí que no se quiere ver. Está también el tema de la jubilación adelantada que el gobierno no ha querido reglamentar la ley, el impuesto a las ganancias de capital de las empresas no domiciliadas en el Perú, etc. Hay otro proyecto para la renovación por mitades pero con la presencia de una cámara fija.

–¿De qué se trata esto?

Sería una cámara que no se renueva, lo que sería un Senado; dos cámaras, una se renueva por mitades y la otra no, como sucede, por ejemplo en la Argentina, y en otras partes del mundo. Todas estas reformas están ahí pero la mayoría aprista que maneja las comisiones no quiere revisarlas.

–¿Cómo será este año electoral para Acción Popular?

Creo que esta época electoral hay que tomarla con sensatez, con madurez, el Perú, económicamente, no está mal, políticamente ha logrado cierta estabilidad. Yo creo que hay que hacer una campaña alturada, escoger a los mejores candidatos, que los partidos se fortalezcan, maduren, presenten lo mejor que tengan y la sociedad tenga así una vitrina de lujo para poder escoger a los mejores que asuman funciones en los gobiernos locales, regionales y en la Presidencia de la mejor manera posible.